4 Piéces

132 m2

Réf. HP-VVIC1
7 690 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Au coeur du quartier de Monte-Carlo, dans une résidence Art-Déco
d'excellent standing avec concierge.Situé au ler étage, ce 4 pieces a
usage mixte d'une surface habitable de 128 m?2 a été entierement
rénové et meublé avec des matériaux de qualité.ll se compose de : une
entrée, un double séjour, une cuisine indépendante équipée, une
chambre de maitre avec sa salle de bains et son dressing, deux
chambres avec chacune sa salle de douche, un toilette invités, un
balcon de 4 m2.Une cave ainsi qu'un parking dans l'immeuble. Type de

produit : Appartement

Monte-Carlo district, in a luxury Art-Deco residence with H24 concierge. Located on
the 1st floor, this 4-room mixed-use apartment with 128 sgm of living space has
been renovated with quality materials.It is composed of an entrance hall, a double
living room, an independent fitted kitchen, three bedrooms with their own shower
rooms and closets, a guest toilet and a 4 sgm balcony.A cellar and a parking space
in the building.Property type : Apartment

HERITAGE PROPERTIES
31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO
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